



Déclaration d'Anne Hidalgo suite à l'ouragan Irma

Dès Le 7 septembre dernier j'ai exprimé mon soutien et mes sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes des tragiques conséquences du passage de l'ouragan Irma sur les Antilles, et en particulier sur les îles de St Martin et St Barthélémy, dévastées, et assuré tous les habitants de l'amitié et de la solidarité de Paris. J'ai indiqué que Paris mobiliserait des moyens, notamment financiers, pour leur venir en aide.

J'ai souhaité que cette solidarité envers des populations démunies et traumatisées par ce désastre sans précédent se concrétise immédiatement.

Paris a tout d'abord répondu à la sollicitation des associations pour faciliter le déploiement de l'aide humanitaire en faveur des populations sinistrées. Afin d'y pourvoir, je proposerai au prochain Conseil de Paris l'attribution d'une aide d'urgence de Paris à St Martin et St Barthélémy, d'un montant de 100.000 €.

Par ailleurs, la Ville de Paris relaie et appuie également diverses campagnes d'appel aux dons, mises en place par des institutions nationales et associations parisiennes. Enfin, dès lors que les conditions le permettront, l'expertise de Paris sera mise à la disposition des collectivités locales afin de les épauler, sur la durée, dans la reconstruction des infrastructures.

Contact presse : presse@paris.fr / 01 42 76 49 61